



54-Trace de l'Etang

(boucle de Terre de Bas Sud)

LES SAINTES : TERRE DE BAS

La randonnée débute au niveau de la plage de Grande Anse. Ascension progressive du Morne Sec à travers roches et végétation. L'ascension se termine sur un plateau boisé (trace ombragée). Puis, la trace se poursuit par la gauche entre le Morne Sec et le Morne Déjel pour rejoindre la route Nord qui descend jusqu'à Grande Anse.

Passage près des ruines d'habitation et des mares, dont l'Étang aux Tortues.

Cette randonnée en boucle nous fait découvrir une forêt sèche, avec notamment le Bois d'Inde exploité pour ses huiles essentielles, le Courbaril, bois précieux et le Poirier pays qui se courbe sous la force des alizés.

The hike begins at Grande Anse beach. Gradual ascent of Morne Sec through rocks and vegetation. The ascent ends on a wooded plateau (shaded trail). Then, the trail continues on the left between Morne Sec and Morne Déjel to join the North road which goes down to Grande Anse. Passage near the ruins of houses and ponds, including the Turtle Pond. This loop hike makes us discover a dry forest, with in particular the Bois d'Inde exploited for its essential oils, Courbaril, precious wood and the pear tree country which curves under the force of the trade winds.

Informations utiles Useful informations

Trace de l'ETANG :
Durée : 50 min
Distance : 1.8 km
Niveau : Moyen

Trace of the ETANG:

Duration: 50 min
Distance: 1.8 km
Level: Medium

Itinéraire:
Départ et arrivée: plage de Grande Anse